

## **Apoya comuna guaymense a ciudadanos**

Escrito por Comunicado

Jueves 21 de Agosto de 2014 22:37

---

GUAYMAS, Son., 21 de agosto de 2014.-Con un esfuerzo coordinado entre la Dirección de Servicios Públicos, departamento de Parques y Jardines, Bomberos Voluntarios y Atención Ciudadana, el Ayuntamiento de Guaymas logró el retiro de un árbol de grandes dimensiones derribado por fuertes vientos y que afectaba una vivienda en la colonia Punta Arena.

Luego de interponer el reporte ante la línea gratuita 072 de Atención Ciudadana, el señor Pablo Matuz Millán recibió en respuesta, un trabajo coordinado entre dependencias para retirar las piezas del árbol que prácticamente se encontraba encima de su vivienda.

Rubén Contreras Hermman, titular de Atención Ciudadana, explicó que los trabajos forman parte de la campaña permanente “Yo Soy Guaymas” que impulsa el Presidente Municipal Otto Claussen Iberri, y que busca un trabajo en equipo entre las diferentes áreas del municipio para el beneficio de la comunidad.

Destacó que hoy correspondió el apoyo a esta vivienda ubicada en el callejón primero No. 29 de la colonia Punta Arena, son embargo a través de los esfuerzos de esta campaña, se han promovido otros servicios como intensas jornadas de limpieza en las colonias populares con trabajos coordinados entre Parques y Jardines, Servicios Públicos y Desarrollo Social, a fin de mejorar el ambiente, la calidad de vida y sobre todo la salud entre la población.